28

**ELHERALDO** 

16/12/24

OPINIÓN



## POLIGRILLA — MEXIQUENSE —



## #OPINIÓN

ARTURO LUNA SILVA APORTA AL DESGASTE DE MONREAL ÁVILA

Mal por donde se le quiera ver para Monreal, a quien en las ultimas semanas le ha estado lloviendo en su milpita



espués de los **severos** señalamientos que el senador morenista **Adán Augusto López** hizo en contra del <mark>diputado Ricardo Monreal Ávila</mark> por presuntas irregularidades en la asignación de contratos cuando éste último fue **senador**, se recrudecen las suspicacias en el sentido de que **allegados** 

al legislador zacatecano realizan jugosos negocios que les representan millonarias ganancias a la sombra del poder.

Hace unos días, en este mismo espacio dimos a conocer que **Arturo Luna Silva**, haciendo **uso** de las relaciones que da el ser **secretario particular** del presidente de la Junta de **Coordinación Política** en San Lázaro, ha obtenido **contratos** para el arrendamiento y compra de vehículos vía la empresa **TACSA PARTES GROUP** con gobiemos municipales del Estado de México, y está operando otros con condiciones muy **favorables** para él y en **detrimento** del erario, con **ayuntamientos** mexiquenses que entrarán en funciones el próximo l de enero.

Hay que estar pendientes de cuáles **presidentes** municipales electos en el **Estado de México** darán esos **ventajosos** contratos a Luna Silva, quien a cambio, les ha **ofrecido** operar

importantes **apoyos**, vía Congreso federal, para sus gobiernos, claro, con su respectivo **moche**.

Hay morenistas, como dice el vulgo, que no dan paso sin huarache

Queda claro que hay morenistas, como dice el vulgo, que no dan paso sin huarache. Mal por donde se le quiera ver para Monreal, a quien en las ultimas semanas le ha estado lloviendo en su milpita. Primero, no logró para su hija la alcaldia Cuauhtémoc; luego, sus vuelos en helicóptero, mismos sobre los que la presidenta de la Republica manifestó su desacuerdo. Recientemente los señalamientos de Adán Augusto López en su contra por los supuestas irregularidades que encontró en contratos otorgados cuando Moreal estuvo en el Senado, y ahora los señalamientos que involucran a su secretario particular y a la socia de éste, Andrei Armenta, en negocios millonarios que tienen con ver con el arrendamiento y venta de vehículos a gobiernos morenistas a través de la empresa TACSA PARTES GROUP. Como se ve, y a este paso, Ricardo Monreal y su secretario particular, Arturo Luna Silva, podrían estar dando la nota cada semana... AL TIEMPO.

ENTRE OTRAS COSAS: Este fin de semana, ante la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el morenista Isaac Montoya Márquez rindió protesta como presidente municipal de Naucalpan para el periodo 2025-2027. Fue puntual y dijo que construirá su administración bajo cuatro ejes: gobierno honesto y cercano a la gente, trabajar por una comunidad segura y participativa, prosperidad y desarrollo de la economía local, y bienestar social par todos.

La gobernadora **Delfina Gómez**, por su parte, le hizo un llamado a corresponder a la confianza que los ciudadanos le otorgaron en las umas... **ÁUN HAY MÁS.** 

LA DE HOY: El próximo miércoles, a las 15:15 horas, se realizará la toma de protesta del cabildo del Ayuntamiento de Tlainepantia de Baz 2025-2027, que encabezará el presiente municipal electo Raciel Pérez Cruz... HASTA LA PRÓXIMA.

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLAT